

Exklusives Golftraining auf höchstem Niveau

Kitzbühel Tourismus eröffnet neue Driving Range am Golfplatz Kitzbühel-Schwarzsee-Reith

22.05.2025/Mit der Eröffnung der brandneuen Driving Range am Golfplatz Kitzbühel-Schwarzsee-Reith schlägt die Gamsstadt ein neues Kapitel in Sachen Premium-Golferlebnis auf.

Bereits seit Ende März 2025 schwingen Golf-EnthusiastInnen in Kitzbühel wieder ihre Schläger – und das inmitten einer Region, die mit ihren **vier einzigartigen Golfplätzen und insgesamt 54 abwechslungsreichen Spielbahnen** als echtes Golfmekka der Alpen gilt. Vier der Plätze liegen direkt in Kitzbühel, zwölf weitere befinden sich in unmittelbarer Nähe.

Innovation trifft Präzision: Die neue Ära auf der Driving Range Kitzbühel-Schwarzsee-Reith

Bereits vor zwei Jahren fiel der Startschuss für die umfassende Modernisierung der Driving Range am Golfplatz Kitzbühel-Schwarzsee-Reith. Was damals mit ersten Investitionen begann, nimmt heute beeindruckende Formen an. Bereits seit 2023 sorgt eine vollautomatisierte Infrastruktur für Effizienz: Zwei geräuscharme Roboter übernehmen rund um die Uhr das Mähen und das Einsammeln der Bälle. Diese gelangen über das unterirdische „DropPit“-System direkt zum Ballautomaten – für nahtlosen Spielbetrieb ohne Unterbrechungen.

2025 geht die Erfolgsgeschichte weiter: Der **von Kitzbühel Tourismus geführte Golfplatz Schwarzsee-Reith** präsentiert sich rundum erneuert. Im Mittelpunkt steht die neu gestaltete Driving Range, die seit 21. Mai 2025 in Betrieb ist. Sie verfügt über zehn topmoderne Abschlagplätze, von denen acht mit der innovativen Trackman-Technologie ausgestattet sind – für ein Training auf höchstem technischen Niveau.

Die Kombination aus smartem Platzmanagement, modernster Technik und einzigartiger Kulisse der Kitzbüheler Alpen macht diesen Golfplatz zu einem echten Vorzeigeprojekt – und zu einem Muss für ambitionierte Golferinnen und Golfer.

Kitzbühel Tourismus Geschäftsführerin Dr. Viktoria Veider-Walser freut sich über die Weiterentwicklungen im Golfsport: „Mit vier Golfplätzen vor Ort zählt der Golfsport zu den strategischen Stärken unserer Sommerpositionierung. Unser Fokus liegt darauf, dieses Potenzial gezielt weiterzuentwickeln und wirkungsvoll zu kommunizieren.“

Was ist eine Trackman-Anlage?

Trackman ist ein innovatives Radar Tracking System, das präzise Ball- und Schlägerdaten in Echtzeit liefert. Es bietet ein interaktives, spielerisches und zugleich professionelles Trainingserlebnis für GolferInnen jeder Spielstärke auf höchstem Niveau. Live-Daten wie Gesamtweite, Ballgeschwindigkeit, Abflugwinkel, Höhe, Seitenabweichung werden in Echtzeit gemessen. Die Bedienung erfolgt via App bzw. Monitor. Alle Daten sind direkt über das Smartphone oder über stationäre Displays in der Box abrufbar.

Golf Pros nutzen diese hochprofessionelle Trainingsumgebung mit umfassender Datenbasis für Einzel- oder Gruppentraining sowie Leistungsdiagnostik. Aufgrund der exakten Datenauswertung zur Analyse und Trainingssteuerung sowie konstanten Weiterentwicklung eignet sich die neu eröffnete Driving Range als professionelles Trainingswerkzeug.

Neben klassischen Übungsmodi stehen virtuelle Plätze, Zielspiel und Challenges zur Verfügung – ideal für Gruppen, Kinder, Jugendliche und EinsteigerInnen sowie Nicht-GolferInnen. Interaktive Elemente und Wettbewerbsformate motivieren und fördern dabei das Training im Jugendbereich auf moderne Art. Unterhaltsame Spielmodi sprechen auch Nicht-GolferInnen an und eignen sich perfekt für Firmenveranstaltungen, Golf-Erlebnistage oder Team Building-Events.

Weitere Informationen zur Destination Kitzbühel finden Sie unter kitzbuehel.com

Presserückfragen: Mag. (FH) Anna Lena Obermoser, MA
a.obermoser@kitzbuehel.com | presse.kitzbuehel.com | +43 5356 66660 16